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sESrÓN DE CONCEJO ORDINARIA No 034/2025 (2020-20251

Integrantes presenciales: Alcaldesa María José Martínez, Concejales: Nelson Warren, Gladys

Hernández, y Renata de Souza.

Asuntos Previos:
1. Consentimiento Partido Nacional

2. Reunión con Gestión Ambiental
Orden del día:

1) Firma de Acta No 033/2025
Z) Firrna Resolución N. 097/2ü25, Caminata de la Salud Cardiovascular.

3) Firma ResoluciÓn N'Ü9812ü25, Feria'de la Salud Cardiovascular.
4) TransiciÓn de los Gohiernos Locales
5) Espina Arnarilla
6) Exp. 2ü25-81-1360-0CI154
7) Exp. 2025-81-136Ü-00250

Resolución Asurltos Frevios:

1. Se toma conocimiento y se adjunta al Exp. 2A25-81-1360-ü0272 el consentinniento por parte del

Directorio del partido Nacional representado por la Sra. Pnesidenta Dra. Macarena Rubio,

respecto a la realización del monumento a Wilson Ferreira Aldunate"

2. Se llevó a cabo una reunión con el §r. Fabricio Ramos y el Sr. Pahlo h¡trateos, Director de GestiÓn

Ambiental, en la misma se planteó por parte de este Concejo distintas situaciones pendientes de

resolver en Pando, corno por ejemplo: mejora en tiempos para el retiro de las podas ya que en

ocasiones demora más de un 
-rnes, 

árboles de gran tamaño pendientes de cortar en [a calfe

Gorostiaga, poda correctiva en la intersección de las calles Gabriel Peneira y Elio Zinola ya que

no se puede visibilizar et cartel de PARE, limpieza del perírnetro final del cementerio viejo y [a

solicitud por parte de la §ub Directora del Hospital de Pando que consiste en obtener

contenedores 
'de 

reciclaje porque tienen bidones, cartones y cajas, así como cortar palmeras

afectadas por el picudo rojo y contenedores para elf¡"ente del Hospital.

Resolución de Orden del Día:
1. Se lee y firma Acta I'l' A33¡2025
Z. §e lee, autoriaa y firma resolución N" 097/2ü25, Canrinata de ia Salud Cardiovascular.

3. §e lee, autorlza y firma resolueión n.o 09812025, Feria de la Salud tardiovascular"

4. se tonna conocimiento respecto a procedimiento a tener en cuenta en el período de transición de

5.

6.

7.

gobierno.
La Sra. fiilariana Fernández en representación del colectivo agroecológico solicita colaboraciÓn

con nyNon, palos, me§a de traba.jo y planchas para plantines, visto que no se cuenta con fondos

en esie momento deben presentar la solicitud ante el nuevo Concejo.

§e toma conocimiento y se archiva sin perjuicio.

Visto que"en la respuesia proporcionada por la parte interesada sigue sin detqllarse la

inforrnación solicitada se agradece ampliar la información (día, horario y listado detallado de

participantes)"
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LA PRESENTE ACTA SE LEE, OTORGA Y FIRMA EN LA GIUDAD DE

MIÉRGOLES 25 DE JUNIO DE,2025 QUE OCUPA EL FOLIO N'
PANDO EL DiA
049 Y 050.

Alcaldesa María Martínez

Warren Concejal Sergio Ramos
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